



Ulrich Pfaffenbach

78 Jahre, Rentner

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

seit nun 16 Jahren Ratsarbeit in der CDU-Fraktion liegen mir die Themen Jugend und Schule immer noch besonders am Herzen. Unsere Schulen müssen weiterhin gestärkt werden (z.B. in Bezug auf die Digitalisierung). Durch mein Engagement möchte ich erreichen, dass sich junge Familien mit ihren Kindern in unserer schönen Gemeinde wohl fühlen.

Ich bitte Sie: Geben Sie mir und der CDU Ihre Stimme bei der Kommunalwahl am 13. September, damit ich mich auch weiterhin für junge Familien, Kinder und Jugendliche einsetzen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Pfaffenbach

U, Pferffenler (